

# 28 Program Studi UPNVJ Kantongi Akreditasi Unggul dan Akreditasi Internasional

Wednesday, 15 January 2025 15:59 WIB



**HumasUPNVJ** - Akreditasi kampus dan program studi menjadi salah satu daya tarik tersendiri bagi calon mahasiswa baru. Hal ini juga berhubungan dengan beberapa instansi yang mensyaratkan status akreditasi untuk memastikan perguruan tinggi dan program studi pelamar telah terakreditasi saat lulus dan ijazah diterbitkan.

Universitas Pembangunan Nasional Veteran Jakarta (UPNVJ) memiliki 14 akreditasi yang sudah berpredikat Unggul, di antaranya Program Studi S1 Manajemen, S1 Akuntansi, S1 Ekonomi Syariah, S1 Kedokteran, S1 Pendidikan Profesi Dokter, S1 Teknik Industri, S1 Teknik Perkapalan, S1 Teknik Mesin, S1 Gizi, S1 Kesehatan Masyarakat dan D3 Perbankan dan Keuangan, D3 Akuntansi, D3 Keperawatan serta D3 Fisioterapi.

Secara keseluruhan, total 35 persen dari keseluruhan program studi di UPNVJ sudah terakreditasi dengan predikat Unggul.

## Akreditasi Internasional

Tidak hanya akreditasi dari Badan Akreditasi Nasional Perguruan Tinggi (BAN PT) atau Lembaga Akreditasi Mandiri Pendidikan Tinggi Kesehatan (LAMPT-Kes), UPNVJ juga memiliki 14 program studi yang sudah mengantongi akreditasi internasional dari Foundation for International Business Administration Accreditation (FIBAA) dan Akkreditierungsagentur für Studiengänge der Ingenieurwissenschaften, der Informatik, der Naturwissenschaften und der Mathematik (ASIIN).

Sebanyak 14 program studi UPNVJ yang sudah terakreditasi internasional antara lain S1 Manajemen, S1 Akuntansi, S1 Ekonomi Syariah, S1 Ekonomi Pembangunan, S1 Hukum, S1 Ilmu Komunikasi, S1 Hubungan Internasional, S1 Sistem Informasi, S1 Ilmu Politik, S1 Informatika, S1 Gizi, S1 Kesehatan Masyarakat, S1 Keperawatan dan Profesi Ners.

"Akreditasi akan terus di tingkatkan. Itu sudah menjadi komitmen bersama kami. Secara khusus, program studi yang masih dalam proses izin operasional akan menjadi prioritas kami untuk dipercepat," ucap Rektor UPNVJ Anter Venus.

"Walau semuanya memang membutuhkan waktu, namun semuanya akan kami maksimalkan," pungkasnya.

